

La première entreprise étasunienne approuvée pour s'installer dans le Mariel fabrique de petits tracteurs



La Havane, 6 novembre (RHC).- La compagnie Clever LLC, de l'Alabama, qui fabrique de petits tracteurs, a été la première entreprise étasunienne autorisée par Cuba à s'implanter dans la Zone Spéciale de Développement du Mariel.

Saúl Berentar Clever, d'origine cubaine, qui est le président de cette entreprise a déclaré au micro de notre station de radio à propos de son projet :

« Quand les responsables du Mariel ont vu et étudié notre projet, ils nous ont dit qu'il était susceptible d'être accepté et que nous pouvions continuer à le faire avancer mais qu'ils étaient d'avis que nous devons avoir d'abord l'autorisation des États-Unis. Nous avons continué à préparer tous les documents nécessaires pour le compléter et nous attendons que les États-Unis nous accordent la licence pour pouvoir le matérialiser ».

Saul Berentar Clever a signalé que l'approbation de sa compagnie crée un bon précédent. Il a ajouté :

«Nous estimons que le cadre dans lequel nous sommes en train de demander la licence aux États-Unis crée un précédent. Beaucoup d'entreprises des États-Unis, grandes et moyennes, ont pris contact avec nous pour nous dire qu'elles désirent connaître les progrès que nous avons faits dans nos démarches tant à Cuba qu'aux États-Unis. Sur la base du précédent que nous avons créé, elles peuvent en faire autant et je crois que les choses seront plus faciles ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/75082-la-premiere-entreprise-etasunienne-approuvee-pour-sinstaller-dans-le-mariel-fabrique-de-petits-tracteurs>



Radio Habana Cuba